



伊予三島ロータリークラブ



No. 48
令和 6.5.31
第3406回



「シャインマスカットとリバーシブルマフラー」坂田瑞来



2023-2024年度国際ロータリー会長
Gordon R. McInally (ゴードン R. マッキナリー)

事務局 四国中央市金生町下分789-1 http://www.iyomishima-rc.jp	四国中央商工会議所内 TEL(0896) 58-3530 E-mail:iyomis@iyomishima-rc.jp FAX(0896) 58-6294
例会 金曜日 12:10~13:10 ■会長／渡邊吉和 ■幹事／別府 健	■会報委員長／村上泰史

地区大会報告

藤原達也

5月18日 9:30バス出発との事で集合場所へ

初のRC地区大会参加ということでやや興奮気味に目を覚ましたもののネクタイ選びに時間を費やしほぼジャストに到着する失態を演じ、既に全員集合状態の皆様より「ロータリー時間をわかつてないのう」との洗礼を浴びる。当然一番前列に座り一路徳島へとバスは向かうが池田ICあたりで後部座席より「喉が渇いた」とのお言葉。今村委員長の命令によりバスは一般道へと下車、コンビニへと向かい缶入りの「命の水」を大量購入。悪夢の始りである。

のんびりと吉野川沿いを走り運転手さんオススメの中華そば屋へ突入するも満席で撃沈、さらに運転手さんの休憩の申し出によりタイムロス。「近くに行けば何かあるだろう」の希望的観測のもとバスは徳島市内へと進むが今度は時間との戦い。市内へ入ると徳島では当たり前の渋滞に入り背中で感じる後部座席のムードは今村委員長の顔色とともに暗くなる一方であった。

「飲めば出るものも出る」のでコンビニ停車命令が出るもバスが入れるコンビニが無い。「まだか！」まだか！」と運転手さんを責める今村委員長だが運転手さんは何も悪くないのだ。運転手さんも青ざめてきた頃コンビニに突入、やおら駆け出す後部座席の皆さん。胃は空っぽ、膀胱は満タンの集団がコンビニへと走る姿は悲壮感に満ちていた。コンビニでは豪快におにぎりを大人買いし、棚を空っぽにして昼食は車内で。ようやく車内に笑顔が戻り、さあ会場までもう少し！運転手さんの腕にも力が入る。何も食べてないのに大変だ、「あんたは偉い！」と手を合わせし会場へ到着。

式典会場へ入ると既に大勢のロータリアンが集結していてなんとも言えない雰囲気であった。私はこのような催事の設営などを生業としているが客席の並びや舞台上のセットがしっかりとしていくさすがだなと感じた。式典では徳島市長の阿波踊りが印象的だったがその他の内容について私自身の勉強不足を痛感し、もっとRCの事を勉強しようと感じる機会となった。

帰路の車中にて、翌日の親睦旅行で名誉挽回！「あのボトル」をいかに生かすかを今村委員長に託して私の地区大会が終わったのでした。

2023-2024年度第2670地区地区大会 報告

本藤 賢二

2024年5月18日 2023-2024年度第2670地区の地区大会に参加するため、徳島市のアクティとくしまに行ってきました。

国際ロータリー 2023-2024 ゴードン R. マッキナリー会長テーマは「世界に希望を生み出そう」でした。また、第2670地区のテーマは「挑戦しよう（チャレンジ）」でした。

物故会員の紹介のところで森川会員の紹介がされていました。また、高岡会員が壇上で発表されました。

印象に残っているのが、国際ロータリー（R I）会長代理の高野孫左エ門さんの名前が印象的で会社のことをみてみると、（株）吉字屋本店となっていたので会社の由来をみてみました。塩飢饉に苦しむ甲斐の武田信玄に好敵手・上杉謙信が「塩を送った」という戦国美談は、永禄10年（1567年）、武田太郎義信の自刃を因に、相模の北条氏康が駿河の今川氏真と通謀して武田領国への「塩留」を断行した事に端を発します。山国の甲斐、武田領下にあった信濃の領民は、生活の必需品である塩の供給を得られず、塩飢饉で困窮した事は言うまでもありませんが、この窮状を見た越後の上杉謙信は、「戦いは干戈を交えて行うもの」とし義侠をもって越後産の塩を送る事にした、と伝えられています。この際、武田信玄の命を受け越後産塩の取り引きに使いしたのが初代塩屋孫左衛門で、無事信州松本まで塩を持ち帰ったのが永禄11年（1568年）正月11日、甲府に帰着したのが同14日であったとされています。この越後塩移入の務めを果たし、武田氏領国の大塩飢饉を救った功に対し、信玄公から当時の甲斐の国の通貨「露壱両金」に刻印されていた「吉」の字を屋号として贈られ、「吉字屋」が誕生しましたとあります。

地区大会報告

渡邊三知博

5月18日に徳島にて開催された2023-2024年度2670地区地区大会「テーマ：ロータリーとロータリー RotaryとCommunity（地域社会）の歯車を回そう」に参加いたしましたのでご報告いたします。

初参加の地区大会で、長時間の会ですので何をするのかと思い前日に「ロータリーの基礎」で調べてみると、

- ・親睦
- ・感銘深い講演
- ・問題の討議によるロータリーの目的を推進

となっており、ピンとはきませんでした。

さて、開催当日、いつものごとく前日の花の金曜日はお酒を飲みすぎて、かなり疲れた状況での参加となりましたが、道中は今村親睦委員長の軽やかなガイドぶりで、楽しいうちに現地へ到着しました。到着後もなくして地区大会が始まりましたが、申し訳ございません。内容についてはほとんど覚えておりません。

印象に残っているのは、

- ①徳島市長が阿波踊りを踊った。
- ②参加クラブ紹介で大きな声で返事をした。
- ③参加クラブ紹介が終わった時点で多くのクラブの方々が会場を後にした。
- ④紹介・挨拶の繰り返しだった。

で、大会の内容では、2670地区のテーマである「挑戦しよう」について、「クラブ活性化に向けた挑戦」で次世代に続く活性クラブは「切磋琢磨・自己研鑽・充実した例会と奉仕活動・地域実情を反映」できているクラブであり。限界クラブは「余計なことを言わない・新しいことをやれない・前例踏襲」であるとの紹介があり、ごもっともな内容であると思いました。（間違っていたらすみません）

このあと、大懇親会に参加ののち、ホテルに帰って地区大会は終了となりました。

開会 渡邊吉和 会長

出席報告

出席会員（35名中）	27名
出席免除会員	1名
出席率	82.35%
第3404回修正出席率	82.35%

会長の時間

○定例・新年度理事会報告

- ・下期親睦家族会会計報告について 承認
- ・次年度上期プログラムについて 承認
- ・その他
当クラブ奉仕活動に参加した場合、メーティング扱いとする。
- ・6月度プログラムについて 承認
- 6/7 会報委員会
- 6/14 卓話（内部）
- 6/21 プログラム・出席委員会（次期プログラム発表）
- 6/28 会長・幹事退任挨拶、クラブアセンブリー、（定例理事会）

【行事予定】

- 6/1(土) IAC会長・幹事研修会
(場所:ユーホール)
- 6/2(日) 社会奉仕委員会『海ごみゼロ奉仕活動』
(場所:寒川豊岡海浜公園ふれあいビーチ)
- 6/22(土) R財団委員会『ボッチャ体験会』
(場所:伊予三島運動公園体育館)
- 6/28 クラブアセンブリー
(午後6時～、グランフォーレ)

幹事報告

- ・吉岡宏美ガバナーより、
 ①地区大会の御礼
 ②地区大会表彰
 ◆昨年度出席優秀クラブ
 ◆100%R財団寄付クラブ
 ◆「Every Rotarian, Every Year」クラブ
 ◆R財団地区奉仕賞(\$3,000 寄付達成)
 (大西英彦 君、石川 勉 君)
- ・地区ローターアクト行事について
- ・例会変更通知
(川之江)
 ①6月25日(火) 夜間例会
 ②7月2日(火) 夜間例会
(観音寺東)
 ①6月18日(火) 夜間例会
 ②6月25日(火) 休会

例会行事
地区大会報告

ニコニコ紹介

井原 伸君～

2年間の愛媛県建設業協会会長職任期が先週の総会を持ちまして終了致しました。この2年間は公職も含め予想していたよりはるかに多くの行事を消化することができました。本当にいい経験ができたと思います。今後も社業と共に業界発展のために努力して参りたいと思います。

今村定生親睦委員長～

先日は、地区大会からの親睦家族会となる中、多数のご参加いただき、誠に有難うございました。当日は鳴門大橋の渦の道海上散歩も生憎？いえ最悪！の天候のなか、予定通りに実施した事は、旅行社はじめ私の配慮に欠け、罰ゲームとしか思えない、散々な思いをさせましたこと、この場をお借りし深くお詫び申し上げます m(_)_m そんな中ではありましたが、金崎会員様からの思わぬ差し入れに救われ、その後は大いに盛り上がることができ、お陰で楽しい親睦旅行となり、感謝しかございません。今期もあと残り少なくなりましたが、引き続きよろしくお願ひ致します。

渡邊吉和会長～

5月26日に行われた伊予三島 RC 幹事杯では田尾章典さんが初優勝されました！おめでとうございます。ハンドも少なくなるそうです。こちらはニアピン賞のみいただきました。

田尾章典君～

5月26日に開催されました「伊予三島ロータリークラブ幹事杯ゴルフコンペ」で優勝することができました。これもひとえに、ご一緒いただきました、渡邊会長様、佐藤副会長様のおかげと、感謝しております。都合により表彰式に参加できず、優勝はく奪も覚悟していましたが、無事、受賞できました。ありがとうございました。

佐藤慎輔ゴルフ部幹事～

26日に行われました幹事杯に参加された皆様ありがとうございました。次は次年度会長杯にふるつてご参加下さい。

6月14日プログラム予定

卓　話（内部）